
FDP Großkrotzenburg

LIMESMARKT: FDP BEGRÜSST ÜBER 250 BESUCHER

23.09.2024

Bei strahlendem Spätsommerwetter startete der traditionelle Limesmarkt in der Bahnhofstraße. Mit seinem Stand konnte der Ortsverband und die Fraktion der FDP wiederum den Bürgern und Bürgerinnen die Möglichkeit zu einem direkten Gespräch bieten. Dies wurde auch rege genutzt und die Themen Bürgerhaus, Neue Mitte und die, sprichwörtlich vor den Füßen liegende, Umgestaltung der Bahnhofstraße lagen im Focus.

Für die Kinder wurde die Möglichkeit im Ausprobieren von großen Seifenblasen begeistert angenommen. Weiterhin erfreute sich die kostenlose Abgabe von Popcorn großer Beliebtheit, sodass am Ende über 250 Portionen ausgegeben wurden.

Der Ortsverband bedankt sich für das rege Interesse und allen Beteiligten, die zum Gelingen des Limesmarktes beigetragen haben.